

CV Luis González Fernández

Luis González Fernández (Mieres, 1963) Es Ingeniero Técnico de Minas por la Universidad de Oviedo.

Entre junio de 1989 y enero de 2005 desarrolló las actividades propias de Ingeniero en Telefónica de España S.A. inicialmente en Barcelona y posteriormente en Asturias, en el área de Ingeniería Planta Interior.

Entre enero de 2005 y enero de 2012 fue nombrado responsable del área de Ingeniería Planta Interior de Telefónica de España S.A. para la provincia de Asturias.

Entre enero de 2012 y octubre de 2012 fue nombrado responsable del área de Ingeniería de Planta interior de Telefónica de España S.A. de las provincias de Asturias, Coruña, Lugo, Orense y Pontevedra.

Entre octubre de 2012 y abril de 2016 fue nombrado Jefe de Operaciones de Telefónica de España S.A para la provincia de Asturias.

En abril de 2016, como consecuencia de un ERE pactado, paso a situación de “suspensión individual del empleo” (PSI).